

17.05.2024

Rangee GmbH

Gut-Dämme-Str. 11
52070 Aachen

Tel.: +49 / 241 / 99 72 850
Fax: +49 / 241 / 99 72 859

Zwischenzeugnis

Herr André Fischer, geboren am 21.09.2001 in Würselen, hat am 01.08.2021 seine Ausbildung zum Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung bei der Rangee GmbH begonnen.

Die Rangee GmbH ist ein deutscher Hersteller von Thin Clients und zugehörigen Softwarelösungen. Seit 2004 ist das Unternehmen im Bereich des Serverbased Computing tätig und kann namhafte nationale und internationale Kunden sowie Vertriebspartner vorweisen. Gegenwärtig beschäftigt die Rangee GmbH 15 Mitarbeiter. Der Sitz des Unternehmens ist Aachen.

Herr Fischer konnte in seiner bisherigen Ausbildung die folgenden mit den folgenden Programmmen arbeiten:

Linux / Ubuntu

Git / Gitlab

SVN

JetBrains PHPStorm

Github Copilot

Er hat unter anderem folgende Aufgaben im Unternehmen übernommen:

- Planung und Entwicklung TCMS 2.0 mit Next.js und Nuxt.js
- Weiterentwicklung TCMS 1.8 mit Symfony 1, Propel und ExtJS. Code-Migration für PHP 8
- Weiterentwicklung des linuxbasierten RangeeOS, insbesondere Bildschirmkonfiguration und -profile
- Weiterentwicklung Kommbox mit Symfony und ExtJS
- Entwickeln und Updaten von Softwaremodulen für RangeeOS
- Planung und Entwicklung TCMS VPN, Wireguard Server und Client mit Routingkonfiguration und Firewall, PHP Web Proxy
- Abschlussprojekt Workflow-Tool mit Symfony, Doctrine und React

Herr Fischer verfügt über fundierte Fachkenntnisse, die er sehr gut in der Praxis einsetzen kann. Er zeigte stets ein hohes Maß an Leistungsbereitschaft und seine Arbeitsergebnisse haben unsere Erwartungen stets in jeder Hinsicht und in bester Weise erfüllt.

Mit seiner freundlichen und positiven Grundhaltung hat Herr Fischer zu einem effizienten und harmonischen Betriebsklima beigetragen. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Kollegen war stets vorbildlich. Aufgrund seiner Arbeitsaufgabe hatte Herr Fischer keinen direkten Kundenkontakt.

Aus betrieblichen Gründen können wir Herrn Fischer nach seiner Ausbildung nicht übernehmen. Wir bedauern diese Entscheidung und wünschen Herrn Fischer beruflich weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute.


Ulrich Mertz
Geschäftsführer